

Antrag Herrendegen Sportausschuss 2022

(Mario Böttcher)

Öffnung der Quote für DM Senioren

Wir haben bei den Senioren eine Quote von 72 Fechter/innen. Bei den Nachwuchsmeisterschaften sind es aber 98 Fechter/innen. Die Begründung waren immer die Fernsehzeiten, dass man bis 14 Uhr fertig sein musste. Mit dem neuen Format der Finals o.ä., wäre es möglich, dass man auch bei den Senioren die Quote auf 98 Fechter/innen zulässt, da es Vorkämpfe vor den Finals gibt, egal wann diese stattfinden. Im Degen sind diese 26 Plätze sehr wichtig für Nachwuchsfechter, um sich an die vorderen Plätze zu fechten.

Bei der Vergabe der zusätzlichen Plätze sollte man die Quoten der Länder unangetastet lassen und somit die Quote über die dt. Rangliste erhöhen. Somit starten nicht mehr die ersten 24, sondern die ersten 50 der dt. Rangliste.